

Bürgerbewegung Für Morsbach - Die Fraktion -Solseifen 1 51597 Morsbach

An den Rat der Gemeinde Morsbach Herrn Bürgermeister Bukowski Rathaus 51597 Morsbach

Morsbach, 22.01.2017

Öffentliche Sicherheit und Ordnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren des Rates,

das subjektiv empfundene Sicherheitsgefühl der Menschen im Oberbergischen Südkreis, insbesondere in der Gemeinde Morsbach, ist in den letzten Jahren stark zurückgegangen. Die täglichen Nachrichten über Wohnungseinbrüche, Raubdelikte und Gewalttaten reißen nicht ab. Nun hat das Innenministerium des Landes NRW eine Statistik zu den Einsatzreaktionszeiten veröffentlicht. Laut diesem Vergleich benötigt die Polizei in Oberberg länger als der NRW Durchschnitt um zu den Einsätzen zu gelangen. Ebenso wurde kürzlich bekannt, dass die Polizeiwache Waldbröl Nachts von Sonntag bis Donnerstag nicht besetzt ist und in dieser Zeit nur ein Streifenwagen für den gesamten Oberbergischen Südkreis im Einsatz ist.

All diese Nachrichten sind äußerst beunruhigend und beängstigen viele Bürgerinnen und Bürger. Die Mehrheit des Rates der Gemeinde Morsbach hat dies erkannt und versucht durch einen Sicherheitsdienst ein Gefühl der Sicherheit zu schaffen.

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgenden Antrag:

Der Rat der Gemeinde Morsbach beauftragt die Verwaltung,

- mit dem Landrat als Kreispolizeibehörde eine Ordnungspatenschaft nach Gummersbacher Vorbild zwischen gemeindlichem Ordnungsamt sowie der Kreispolizeibehörde zu vereinbaren.
- 2. den Landrat als Chef der Kreispolizeibehörde sowie die Bewerber zur Landtagswahl zu bitten, sich beim Land NRW für eine angemessene Personalausstattung im Oberbergischen Kreis insbesondere im Südkreis einzusetzen.
- 3. einen Vertreter der Kreispolizeibehörde einzuladen und um einen Bericht zur Sicherheitslage im Südkreis, insbesondere in der Gemeinde Morsbach zu bitten.
- 4. den Sicherheitsdienst um einen Bericht zur Sicherheitslage in Morsbach zu bitten.

Weitere Begründungen -falls erforderlich- mündlich in den entsprechenden Sitzungen.

Mit freundlichen Grüßen

Jan Schumacher

- Stv. Fraktionsvorsitzender -